



Hallo Hans Gerhard,
 liebe Freunde der Astrologie,
 liebe Spagyrik-Freunde,

dass sich Traumatisierungen aus diesem oder früheren Leben im Horoskop eindeutig zeigen, dürfte allen bekannt sein. Dass man diese Traumatisierungen mittels spagyrischer Rezepturen hervorragend behandeln kann, dringt auch immer mehr in astrologischen Kreisen durch.

Etwas ganz Spektakuläres findet aber im Rahmen dieser (Eigen-)Behandlungen statt, wenn man die Enttraumatisierung genau auf den Zeitpunkt des Saturntransits über den Aszendenten legt. Dann kann man wirklich von einer Formierung einer ganz neuen (durchsetzungstarken) Persönlichkeit sprechen, wo plötzlich viele Blockaden auf einmal wie durch einen Zauber abfallen und die Türen für einen

ersehnten Flow offen stehen.

Also, zur Zeit betrifft das immer noch Wassermann-Aszendenten, ab März 2023 sind dann die Fische-Aszendenten an der Reihe.

Dies nur als Tipp.

Abschließend darf ich auf eine Webinarveranstaltung hinweisen.

Am kommenden Montag beginnt ein Vertiefungs-Webinar der Astrologie. Es ist für Teilnehmer gedacht, die bereits eine astrologische Basis besitzen, aber mit Spezialthemen der Astrologie - die für professionelle Deutungen und für die Astromedizin gebraucht werden - nicht oder nur dürftig vertraut sind. [Hier geht es zur Info und Anmeldung.](#)

Wir wünschen Euch einen guten Wochenausklang,

herzlichst,

HP Hans Gerhard Wicklein

& Team

[Austragen](#) | [Verwalte dein Abonnement](#)

Impressum: HP Hans Gerhard Wicklein | A – 9201 Krumpendorf am Wörthersee | Kaiserallee 8

Tel. 0043 (0)4229 – 20526 | Mobil 0043 (0)664 – 5225922